

Escalante presenta la imagen de la Temporada 23-24 de la mano del diseñador Marcos Farina

- El ilustrador y diseñador, seleccionado por convocatoria, invita a seguir la propuesta de Escalante desde la infancia hasta la edad adulta
- ‘Peter&Pan’, producción de Escalante creada por LaMar, lidera la próxima temporada del centro de artes escénicas

23/06/2023. Escalante inicia la cuenta atrás para volver a los escenarios y presenta la imagen de la Temporada 23-24, creada por el diseñador e ilustrador Marcos Farina. Un diseño en el que los distintos personajes que lo componen invitan al público a seguir la propuesta viva y diversa de Escalante.

“Con esta imagen queremos invitar a niños y niñas, jóvenes, familias y a adultos a que nos sigan en esta nueva temporada, a que se unan a la familia Escalante y disfruten de todas sus propuestas”, ha explicado la diputada en funciones de Teatres de la Diputació de València, Glòria Tello.

“Queremos seguir siendo esa puerta a los escenarios desde la infancia con propuestas de una gran riqueza artística”, ha señalado Marylène Albentosa, directora y coordinadora artística, que ha avanzado que ‘Peter&Pan’, producida por Escalante y creada por LaMar, levantará el telón de la temporada con una gran puesta en escena en el Teatre Principal de València.

La propuesta de Marcos Farina fue la mejor puntuada por el comité de selección de la llamada a proyecto para la realización de la imagen gráfica, que finalizó el pasado mes de marzo con 45 candidaturas.

El diseñador y autor de varios libros ilustrados ha realizado una imagen “con distintos personajes que, guiados por una joven con una dulzaina, invitan a niños y a adultos a disfrutar de la temporada allá donde esté Escalante”, explica Farina.

“Nos parece que ha plasmado muy bien la idea del Escalante como centro de artes escénicas vivo y diverso, con el que hemos crecido toda la familia a todos los niveles y al que no hay que perder de vista a lo largo de la temporada”, ha valorado Albentosa.

Inicio de la temporada en septiembre

Un año más, Escalante comenzará su temporada en septiembre coincidiendo con la vuelta a las aulas, y será el estreno de 'Peter&Pan' el que reactive la programación del centro de artes escénicas de la Diputació de València.

Se trata de una versión libre de la novela de James Matthew Barrie producida por Escalante y creada por LaMar Producciones, con La Teta Calva en la dirección. Completa el equipo artístico Carles Chiner, Ypadú Producciones, Xavo Giménez, Ana Garay, Mingo Albir, Jokin Oregi y Juli Cantó, Neus Alborch, Leo de Bari, Merce Tienda, María Guerra, Guille Zavala y Xavo Giménez como intérpretes.

38ª temporada de Escalante

Escalante, el espacio de producción y exhibición de artes escénicas de la Diputació de València, es el centro de referencia de teatro público infantil y juvenil para las valencianas y los valencianos. Un proyecto que iniciará en septiembre su 38ª temporada manteniendo su apuesta por el teatro infantil y juvenil de calidad y acercando a bebés, niños y niñas, familias y centros educativos una programación de calidad con una apuesta firme por la educación y las artes escénicas profesionales.

Así, ya ha avanzado parte de su programación a los centros educativos para que puedan realizar las reservas escolares y el alumnado disfrute de las propuestas de teatro, teatro de objetos y títeres, musical, danza, clown y circo a lo largo de todo el curso.